

SENEGAL

DESCUBRIENDO ÁFRICA

10 días/9 noches



En la foto niños en carro tirado por un burro por carretera al lado del mar. (foto Destinos Accesibles)

Senegal, por su situación geográfica, siempre ha sido considerado "la puerta de África". Por este motivo, Inglaterra, Francia, Portugal y los Países Bajos se la disputaron y acabó bajo control francés hasta 1960.

Podemos encontrar todos los hábitats del continente africano ; desierto, manglares, sabana y paisaje tropical.

Senegal es conocido como el país de la teranga por su gran hospitalidad, sus músicos son de los más reconocidos a nivel mundial como Youssou N' Dour.

Se encuentran más de 15 etnias y en muchos lugares mantienen sus tradiciones ancestrales.

Su lengua oficial es el francés y el wolof, además de otras nativas.

La mayoría de la población profesa la religión musulmana de tendencia sufí y una minoría son católicos y animistas con gran tolerancia entre ellos.

PROGRAMA

Día 1: Dakar

Llegada al aeropuerto internacional Blaise Diagne, asistencia por nuestro personal en el aeropuerto y traslado a un alojamiento en la capital.

Día 2: Isla De Goreé / Tour Dakar / Dakar

Desayuno. Tras el desayuno traslado al embarcadero de Dakar y toma del ferry para ir a la isla de Goreé, un encanto hechizante: a cuatro kilómetros frente a la costa de Dakar y a veinte minutos de chalupa (ferry).

La isla forma parte de los lugares clasificados por la UNESCO en el patrimonio mundial de la humanidad desde 1978.

A su vez portuguesa, holandesa y francesa la isla llegó a ser a partir de los XVII siglos uno de los principales Centros de Venta de Esclavos. Con un pasado tan trágico como fastuoso, la isla alberga casas de balcones de madera pintados y pequeñas calles de arena que conducen al mar. Visita a la casa museo de una de las estremecedoras "casa de los esclavos", representación de lo que fue un centro de trata y de almacén de esclavos destinados a partir a las Américas. Los baobabs y otros árboles dan sombra a los lugares públicos, mientras que las buganvillas adornan las paredes de ladrillo.

Almuerzo.

Regreso a tierra y salida para realizar una visita de Dakar. Situada sobre una gran rada en el sur de la península del Cabo Verde, es el punto más occidental del continente africano, capital del Estado senegalés desde 1960, la herencia arquitectónica del tiempo colonial sigue siendo visible. En la actualidad, y con una población de unos 2 millones de habitantes, Dakar es una gran ciudad moderna donde se mezclan a la vez la vida occidental y la vida tradicional.

Pasaremos por los lugares más característicos y peculiares, la plaza de la Independencia, los edificios franceses como la Cámara de Comercio y el Monumento del Recuerdo Africano, el Palacio Presidencial, mezquita de la divinidad al lado del mar.

Cena y alojamiento.

Día 3: Dakar / Saint Louis / Visita Saint Louis

Desayuno. Salida en dirección a Saint Louis, Llegada a Saint Louis, tras cruzar el puente Faidherbe, llegada al hotel, una antigua casa colonial transformada en hotel.

Almuerzo.

Por la tarde salida para realizar una visita en calesa de caballos por la ciudad de Saint Louis, pasaremos por la ciudad con sus viejas casas de colores múltiples que recuerdan el período colonial. Descubrimiento de esta vieja ciudad con sus magníficos lugares y casas de estilo colonial, el encanto de una ciudad levantada en un enclave protegido naturalmente, una isla en la desembocadura del río que da nombre al país. El barrio Norte de la isla, antiguo centro comercial durante el período colonial está separado del barrio Sur por la Gobernanza y la Plaza Faidherbe. Allí se encuentran también el ayuntamiento y el tribunal de justicia (primer juicio en 1875), el hospital (1827) bonita construcción de color ocre- amarillo, el colegio de chicas Ameth Fall se ubica desde 1927 en un antiguo hospital que data de 1840. El famoso puente Faidherbe (500m de longitud), construido por Gustave Eiffel y expedido a San Luis en 1897 tras un gigantesco error administrativo. El barrio superpoblado Gueth-Ndar donde viven los pescadores atrae a muchas personas por la mañana y al crepúsculo cuando éstos salen y regresan en sus barcos.

Día 4: Saint Louis / Visita Parque Aves Djoudj / Saint Louis

Desayuno. Después salida hacia el norte de Saint-Louis, al parque ornitológico de Djoudj. *Parque ornitológico de Djoudj.*

Creado en 1971, clasificado en el patrimonio mundial de la UNESCO y tercer parque ornitológico del mundo, el parque se extiende sobre 12.000 hectáreas en el delta del río Senegal. De noviembre a Marzo, tres millones de pájaros se dan cita en el parque huyendo el frío europeo y buscando un clima más favorable. Al llegar al parque, harán una excursión en piragua que les ofrece una oportunidad única de disfrutar este espectáculo a la vez extraño y extraordinario: motor al ralentí, la piragua se interna en el parque de Djoudj, mientras que se desencadena una fantástica imagen: Flamencos que vuelan en filas apretadas, los enormes pelícanos rompiendo a volar, cormoranes que se hunden... regreso a Saint-Louis.

Almuerzo (libre), donde tendremos la oportunidad de degustar el famoso plato Senegalés el Thiéboudiène.

Después salida en dirección a nuestro alojamiento ubicado a 30 kms. de Saint Louis, disfrutaremos de un entorno natural único. Cena y alojamiento.

Día 5: Saint Louis /Mercado Thies/ Aeropuerto Dakar / Ziguinchor

Tras el desayuno salida de regreso hacia el sur, parada en la ciudad de Thiès, para visitar su mercado local, allí pasaremos por sus callejuelas donde podremos encontrar todo tipo de productos locales. Almuerzo

Continuaremos nuestro camino hasta el aeropuerto de Dakar para tomar el avión que nos llevará a Casamance, Ziguinchor. Cena y alojamiento.

Día 6: Ziguinchor / Seleki

Después del desayuno realizaremos una visita a pie de una de las ciudades más importantes de La Casamance, fue puesto comercial de los portugueses y posteriormente de los franceses. Después visita del Mercado Saint Maures des Faussées con su ambiente local y acogedor.

Almuerzo

Salida en dirección a la aldea de Seleki. Aquí conoceremos una de las auténticas poblaciones Diola de la Casamance. Tenemos la oportunidad de explorar a fondo su cultura ya que nos alojamos en un "campamento integrado", creado para fortalecer el tejido social de la región. Los beneficios obtenidos revierten directamente en el pueblo y se usan para escuelas, consultorios médicos, etc. Se cuida su arquitectura, integrándola en el paisaje.

Día 7: Seleki /Eulobaline/Oussouye/Mlomp/Cap Skirring

Desayuno. Estamos en Casamance, el trópico de Senegal, concretamente en el territorio de los Diolas, famosos constructores, que continúan manteniendo sus tradiciones ancestrales basadas en el animismo.

Descubriremos este territorio repleto de bosques tropicales, arrozales, árboles frutales, como el delicioso mango, increíbles y majestuosas ceibas, árbol sagrado de Casamance, alrededor del cual se reúnen los aldeanos, sus tradiciones animistas y sus gentes.

Salida en dirección a Elinkine desde donde tomaremos una barca a motor, nos internaremos en los manglares de Casamance, descubriendo su flora y fauna. Llegada a isla de Carabane que fue un gran centro comercial durante la dominación francesa, los vestigios de grandes mansiones y su iglesia bretona, el único cementerio mixto colonial católico-musulmán. Almuerzo. Si es la temporada tendremos la oportunidad de degustar las increíbles crevettes.

Regreso a tierra, y ruta hacia Oussouye, si hay oportunidad visitaremos al rey de los diolas o un centro de artesanía formado por mujeres discapacitadas de la localidad.

También visitaremos una plantación de anacardos, dónde tendremos la oportunidad de introducirnos en la producción agrícola local.

Continuaremos nuestro camino y parada en Mlomp, visita de la aldea con sus casas de dos pisos, auténtica arquitectura Diola, y una de las ceibas más grandes del país. Ruta hacia Cap Skirring y sus playas vírgenes, donde podremos disfrutar de langosta, gambas o pescado típico de la zona. Cena y alojamiento.

Día 8: Cap Skirring / Djembering /Aline Siteo /Diatta / Cap Skirring

Desayuno. Visitaremos alguna de las aldeas colindantes. Nos dirigiremos a Djembering, otra aldea típica animista con su encanto y que cuenta con unas maravillosas playas.

Posteriormente salida hacia Cabrousse, la aldea de Aline Siteo DIATTA, una mujer figura de la resistencia anticolonial, visita del orfanato de la localidad.

Regreso a Cap Skirring y tarde libre para disfrutar de la playa. Cena y alojamiento

Día 9: Cap Skirring / Aeropuerto Ziguinchor-Dakar / Somone-Saly

Desayuno. Salida en dirección al aeropuerto de Ziguinchor. Llegada a Dakar y traslado a nuestro alojamiento en la Petite Cote donde nos alojaremos en primera línea de playa.

Cena y alojamiento

Día 10: Somone -Saly/ Salida

Desayuno. Último día en tierras africanas para disfrutar de la playa o de la piscina del hotel. A la hora indicada, traslado hasta el aeropuerto para el vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: paquete turístico

Acompañamiento: es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje sin límites de tiempo. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Billetes de avión: La tarifa del billete de avión debe confirmarse en el momento de la reserva, ya que no se ha comprado ningún billete, puesto que es vinculante y no reembolsable.

Vuelo: para los grupos de España de Madrid para los grupos de Italia de Milano a Dakar
Incluido un equipaje de mano de 10 KG y una mochila pequeña por persona por un valor de 800 €.

Cuota total de participación para grupo de 4 viajeros: A confirmar al reservar vuelos.

- Por cada viajero con acompañante compartido: € 3.415
- Por cada viajero sin acompañante compartido: € 3.115

LA CUOTA DE VIAJE INCLUYE:

- 9 noches en habitación doble en el hotel 3 estrellas
- Vuelos viajeros

- Acompañamiento grupal
- Vuelos Acompañantes
- Desayunos y cenas del día 2 al 9 Desayuno del día 10.
- Transfer de / a aeropuerto
- Visitas y entradas de isla de Garoee, barco ala isla, casa de los esclavos, excursion en barca al Parque Natural Djoud, visita a las aldeas diolas, calesa de caballos.
- Guia senegales durante todo el viaje
- Vehículo privado con chofer durante todo el viaje
- Material táctil de ayuda
- Seguro de asistencia y anulación
- Organización técnica

LA CUOTA DE VIAJE NO INCLUYE:

- Comidas personales.
- Comidas de acompañantes que será cubierta entre todos los viajeros.
- Viaje de acercamiento al aeropuerto de salida.
- Tasa turística de la ciudad de estancia si procede.
- Cualquier extra y todo lo que no está especificado en la "la cuota incluye"

Informacion: El precio establecido ofrece alojamiento en habitaciones dobles y si desea diferentes alojamientos, o no se puede tener la habitacion doble, el mayor valor correrá a cargo del cliente.

Disponibilidad y tarifas de servicios sujetas a reconfirmación en el momento de la reserva. Posibles cambios en el programa después de comprobar la disponibilidad.

Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90
 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934 -
 e-mail: info@destinosaccesibles.com
www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Ávoris Retail División S.L.

C.I.F.: B07012107 - CL MUNTANER 297 301 - BARCELONA

[+34 935 157 238](tel:+34935157238)

bcn-muntaner@bthetravelbrand.com

<https://oficinas.bthetravelbrand.com/1259>

Associazione recreativa y cultural "Destinos Accesibles"

CF 92259320924 Cod Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com